

(目次)

- 吉野地区成人のつどい (1)
- 吉野地区成人のつどい (2)
- 社会教育・地区の話題 (3)
- 地区の話題・お知らせ (4)

よしのせがわ

(第 203 号)

発行日:R6.2.15
 吉野地区自治振興会
 吉野公民館
 越前市本保町19-6
 TEL 23-4600

二十歳の式典開催

吉野地区20歳のつどい

越前市二十歳の式典テーマ 輝 ～切り拓こうぜ New Story～



吉野地区のお祝いパネル

1月7日(日)に越前市文化センターにて『令和5年度越前市二十歳の式典』が執り行われました。本年度は一部制に戻り一堂に開催、マスクの着用も任意となりました。吉野の若者も大変明るい笑顔で元気に参加していました。

式典後は、地区に戻り、『吉野地区 20歳のつどい』が吉野小学校多目的ホールで行われました。お祝いの挨拶では自治振興会矢野会長から「世の中は、自然災害や戦争、物価高と辛いことが多いですが、世界で活躍する日本アスリート達のように勝ちにこだわる根性で各自の夢をかなえてほしい」と激励の言葉がありました。

つどいでは、小学校6年生時の恩師をお迎えし、タイムカプセルの開封や、地区の方やお母さん方が準備した軽食を食べつつ歓談するなど、楽しいひと時を過ごせたと思います。是非、今回の式典やつどいを忘れず、吉野地区の新しい担い手として、元気あふれる社会人となっていただきたいです。
 (青少年育成部 中島敏夫記)

令和5年度対象者数 越前市 816人 吉野地区 78人



皆ひさしぶり!

小学校卒業前に書いた「20歳の自分へ」を開封

自治振興会会長からのご挨拶

親御さんや地区の方々には
会場設営や軽食準備、
受付などに協力参加して
頂きました!

元々元気だった!?

吉野地区 20歳のつどい実行委員さん

二十歳の式典を迎え、これまで20年間自分を支えてくれた多くの方々へ、感謝の気持ちを伝えたいと感じました。まだ学生で、大人になったという感覚はあまりないけれど、自立した大人になれるよう頑張っていきたいです。20歳のつどいの実行委員をやらせて頂き、当日先生や友達たちと話す中で皆の笑顔を見ることが出来たことが、とても嬉しかったです。みんなで集まれる環境があることに改めて感謝したいと思いました。(かな)

20歳のつどいに関わってくださった皆さんありがとうございました。8年ぶりにみんなと先生方と会え、昔と変わらず話せてとても楽しい時間を過ごせました。夢を叶えている友達や夢に向かって頑張っている友達と話して、私ももっと頑張ろうという気持ちになりました。人生に1度の20歳のつどいを実行委員として携われたことはとても良い思い出です。20年間沢山の方のおかげでここまで成長できたので、その感謝を忘れず、これからはして貰った以上の恩返しをしていきたいです。(あや)

つどい開催までの準備や当日の司会などお疲れさまでした!



二十歳を迎えた皆さんにアンケート!

いまハマっていることは?

- ・ゲーム ・音楽
- ・読書 ・韓ドラ ・映画
- ・筋トレ ・スノボ ・食事
- ・一眼レフ ・遊ぶこと
- ・推し活 ・カラオケ
- ・野球観戦 ・配信視聴
- ・Youtube

将来の夢はなんですか?

- ・警察 ・保育士
- ・IT系 ・教育保育関係
- ・ペットリマー
- ・心臓血管外科医
- ・サービススタッフ
- ・社長 ・カフェ
- ・公務員

将来住みたい場所は?



いま一番大切なものは?

- ・命 ・時間
- ・家族 ・健康 ・単位
- ・筋肉 ・繋がり ・お金
- ・友達 ・自分を貫くこと
- ・うちの子 ・スマホ
- ・思い出 ・学生生活

※回答は抜粋しています。

高齢者 新春交流会開催 「集って体ほぐして、笑って心ほぐして」

1月13日(土)「吉野地区の高齢者新春交流会」が柳荘にて開催され、66名が参加し、にぎやかに交流を図りました。

第一部「集って体ほぐして」では、体をほぐし血の巡りを良くする体操や、脳トレを兼ねた体操など、わかりやすく教えていただきました。体操するうちに体も温まり、いつの間にか、皆さん厚い上着を脱いでいました。最後に、「食べ過ぎないこと、飲み過ぎないこと、くど(塩辛い)過ぎないこと、過ぎることは止めましょう」とお話しされ、「ただ一つ、笑い過ぎだけは良いことです」と締めくくられました。

第二部「笑って心ほぐして」では、認知症をテーマに「認知症側」「介護する側」両方の行動や気持ち、笑いを交えて話され、参加者の方たちも「うんうん」とうなずき笑いながら聞いていました。また、どちらの側になっても辛い事なので、認知症予防が大切と話されました。予防策として、地域でイキイキと活動することが大事、シニアクラブの活動や公民館に出向したり、地域の役を受けて活躍したりすることも大切なことですよと話されました。

最後に、シニアクラブ平本会長が「今年も一年、活発に活動をしていきましょう」と、ご挨拶で締めくくられ会を終了しました。



吉川智子氏(健康運動指導士)の
体操講座「体伸ばしてええ」



はやおき亭貞九郎さんの
軽快な落語公演
笑いが絶えませんでした



早起きパン屋さんの
パンの販売もありました
すべて完売!!

もち餅フェスタ開催 お餅つきをして、いっぱいお餅を食べました!!

よいしょ!!



よいしょ!!



パパよいしょ!!

先ずは名人の
お手本餅つきから
スタート!!



1月28日(日)4年ぶりとなる「もち餅フェスタ」が開催され、約100名の親子が参加しました。餅つきの指導は、農業ふれあい会と地域の餅つき・白取り名人の皆さんにお願いし、子どもたちやお父さんたちも餅つき体験をしました。どんどんつきあがる餅を、子どもたちが丸もちにしたり、厨房で色々な味に仕上げてもらい食べました。つきたてのお餅は、やわらかくて美味しさ格別!お腹パンパンの楽しい交流事業になりました。ご協力いただいた地域の皆さん、本当にありがとうございました。



どんどんつきあがる餅に
厨房は大忙し!!



大きなおもち



こうやって
丸めるんやぞお



まるまるココロ



おいしい♪



おろし餅、きなこ餅、いそべ餅、ぜんざい、とん汁

スポーツ協会

市民体育大会 スキー競技結果報告

2月4日(日)晴天の九頭竜スキー場にて、第18回越前市民体育大会スキー競技が開催されました。市内13地区から約100名が参加、吉野地区からは3名が参加しました。結果は以下のとおりです。

- ◇総合成績 男子 第9位 吉野(11点)
女子 第6位 吉野(7点)
- ◇個人成績 一般男子 55歳以上 60歳未満
第1位 青木健一(芝一)
一般女子 40歳未満
第2位 青木優依(芝一)

スポーツ協会 堀内幸路 記



市民雪どけクリーン作戦

春に向けて「ふるさと」をきれいにするため、市民総ぐるみで清掃美化運動を実施します。

【統一行動日】

3月17日(日) 午前8時～小雨決行

【活動内容】

- ① 空き缶・空き瓶回収
- ② 道路・側溝等の清掃
- ③ その他身近なところの清掃

【お問い合わせ】

実施当日は各町内でお確かめください。

2月・3月吉野公民館・地区内行事予定

2/20(火)はつらつ教室

3/5(火)はつらつ教室



～公民館からのお知らせ～

—毎月第3日曜日を休館とします—

第3日曜日は、「家庭の日」です。そこで、家族とのふれあいの時間を過ごしていただくために、試行的に令和6年4月から9月までの6ヶ月の間、第3日曜日を休館とさせていただきます。

皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解をいただきますよう、よろしくお願いたします。

休館日のお知らせ

- ・毎週月曜日・2月24日(土)
- ・3月21日(木)

日赤奉仕団



2月4日(日)、55名の参加を得て、定期総会及び研修会を開催しました。研修会には講師に日本赤十字福井県支部の山本裕行氏を迎え、「赤十字活動について」という演題で講演いただきました。

元日に能登半島を襲った地震に於いて、約250名の死者・安否不明者を出し発災から1か月、今もなおおよそ1万4000人が避難所などで避難生活を余儀なくされています。講演をお聞きする中で、私たち日赤奉仕団の意義と役割の大切さを再確認することが出来ました。「自助・共助・公助・近助」の4本柱で、災害に備え、これからも地域の為に活動していきたいと思えます。

石川桂子 記

吉野小学校

1年生生活科の学習「むかしあそびを楽しもう」

1月25日(木)、1年生が生活科の学習でめんこなどの昔の遊びをしました。たくさんの方々に昔の遊びを丁寧に教えて頂きました。初めて体験する遊びも多かったのですが、やさしく教えてもらったので楽しくできました。

参加された地域の方からも、大変楽しかったとの感想をいただきました。ご協力ありがとうございました。



むかし遊びっておもしろいねえ

編集後記

先月発生した能登半島地震から一ヶ月半。今回、マスコミが紹介していた「避難所生活でもできる手軽な運動」にふと目がいきました。エコノミークラス症候群の予防でもありますが、気持ちの上でも励みになります。「運動」は運を動かすと書きますが、つらい時こそ運動の大切さを、今一度考えたいものです。

スポーツ協会
堀内幸路 記